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聴覚障害者協会意見懇談会議事録

○日時 令和 4年 3月 1日（火）13時より

１．意見交換

（聴覚障害者協会）

聴覚障がい者専用のテレビチューナー「アイドラゴン」の整備、専門のテレビ番組の契約

をしてほしい。手話養成講座が実施可能な整備をしてほしい。

（河合町）

高機能な避難所として必要な備品、また、手話養成講座につきましても、担当課と協議を

させていただきます。

（協会）

サークルの活動場所・時間を集約してほしい。避難所では、障がい者が一箇所に集まれる

ように考えてほしい。

（河合町）

手話サークルの活動場所・時間を集約する問題、また避難所において障がい者の方々が

一箇所に集まれる体制などにつきまして、担当課と協議をさせていただきます。

（協会）

色々な人と共にボッチャなどができるよう整備してほしい。スマホやパソコン教室に参加で

きるように整備してほしい。

（河合町）

ボッチャなどの競技が行えるような場所の提供につきまして協議をさせていただきます。ま

た、誰でもスマホやパソコン教室に参加できる体制づくりにつきまして担当課と協議をさせて

いただきます。

（協会）

すな丸号を利用して施設に行くことは出来るか。

（河合町）

旧三小の利活用にあたりましては、当然、すな丸号の運行に関する協議が必要であると考

えており、担当課と協議をさせていただきます。
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（協会）

施設の利用開始はいつか。

（河合町）

体育館につきましては、令和 6年の 4月利用開始、その次に一番南側の校舎棟につき

ましては、令和 7年の 4月利用開始というのが現時点での目標となります。

（協会）

コーヒーを飲むところはありますか。

（河合町）

住民の皆さまの企画におきまして、コーヒーなどを販売されるといったことも想定しており

ますが、管理・運営の主管課となります「生涯学習課」と協議をしてまいります。

（協会）

災害時の連絡方法が知りたい。

（河合町）

防災メールの内容について説明します。（懇談会終了後に防災メールを安心安全推進

課で登録済み）

（協会）

旧三小の体育館に避難する方々は、特定しているのか。

（河合町）

地域の避難所という側面もありますが、高機能な避難所と位置付けていることから、状況

によっては他の避難所が使用できない場合など、河合町民の全ての方にご利用いただく

ことも想定しております。

（協会）

3 年後に改修が完了した場合、その時点で中央公民館などは閉鎖されるのか。

（河合町）

旧三小体育館をご利用開始いただくタイミングに合わせ、町立体育館は閉鎖する予定

としております。

（協会）

受付に手話通訳をつけてほしい。また、現中央公民館などにも常駐してほしいです。



3

（河合町）

ご意見につきまして、担当課と共有させていただきます。

（協会）

名前は中央公民館になるのか。

（河合町）

募集することも含めて検討させていただきます。

（協会）

スポーツや文化活動が可能な施設を整備する予定か。

（河合町）

その通りでございます。


